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授業とかで習えない、市議会でしか知れないこと

が知れてよかったです。一番びっくりしたこと

は、会議の時間が深夜２時までになった時は疲れ

ないのかなと思いました。今は、選挙に参加する

人が少ないけど、自分が 18 才になった時は、選挙

に参加しようと思いました。 

議長さんの部屋に入って椅子にも座らせてもらっ

て、とても貴重な体験ができてよかったです。そ

れに自分が思っていたよりも知らないことや大変

なことが多くて議員さんはすごいなと思いまし

た。 

議会はもう少しきびしい所だと思っていたけど、

思ったよりやわらかい所で安心したし、何よりも

色々な所、普段は入れない場所に入れておもしろ

かったです。聞きたかったことも聞けてよかった

です。 

議員は難しくて大変だけど、やりがいのある仕事

だと思った。 

いっぱい質問をして、よく知れたことが嬉しかっ

たです。私たちのために色々考えてくれて嬉しい

です。これからもお願いします。 

今までよくわからなかった議会や小田原市のこと

がたくさん知れて本当によかったです。 

本物の議員の方に質問ができるなんて、めったに

ないことなので、とてもいい経験になりました。

今日は忙しい中、議会のことを教えてくださりあ

りがとうございました。 

はじめて議場に入ってみて、広くて、テレビで見

る国会みたいですごいなって思いました。 

議員さんに質問ができて嬉しかったです。お忙し

い中、ありがとうございました。 

市の議場でもこんなに大きいなら、国会議事堂は

どのくらい大きいのだろうと思いました。今日は

見学することができてよかったし、楽しかったで

す。 

とても楽しかったです。議員さんって全てが完璧

みたいなイメージだったから、人間味があって面

白かったです。また来てみたいです。 

議員って大変なんだろうなって思っていたけど、

想像しているより大変で、それをこなしていて、

すごいなって思いました。 

とても分かりやすい説明、ありがとうございま

す。見学とかも楽しかったです。これからもがん

ばってください。 

今回、とても貴重なお時間をくださり、ありがと

うございました。朝早くから小田原市民のために

働いてくださっていることがよくわかりました。 

議場に実際に入れて、特別感があって嬉しかった

です。選挙ができるようになったら、ぜひ参加し

たいと思いました。 
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議員って難しそうな仕事って思っていたけれど、

意外と普通に楽しそうです。将来これが仕事でい

いかもと思いました。 

色々な場所が知れました。新聞記者席など専用席

があることを初めて知しました。初代の議長も知

りました。見ていない所がまだあるから見てみた

いです。 

議場の天井が梅の花になっているところがすごい

と思いました。 

一番遅い時は夜中の２時まで会議をしていたと聞

き、すごいと思いました。 

色々な場所を使っていることを初めて知りまし

た。 

色々なことを知って、すごいなって思うことがた

くさんあり、今度、機会があったらまた来てみた

いと思いました。 

議場見学会で市議会のことがよく知れてよかった

です。小田原市をもっとよくするために、がんば

ってください。 

年収を教えてくれないと思っていたのですが、教

えてくれたので、びっくりしました。ありがとう

ございました。 

今日は、ぼく達はいい経験ができました。色々教

えてくれたりしてくれて、こんな貴重な経験をあ

りがとうございました。 

議場などはなかなか入れないから色々と楽しいで

す。 

今日はとても貴重な時間で、とても楽しかったで

す。 

小田原市議会が色々なことを決めていることを初

めて知りました。 

市議会の色々なことを知ることができてよかった

です。 

朝 10 時から深夜の２時まで会議をしていたことが

あると知って、16 時間も会議をするなんて大変だ

なと思いました。 

色々な会議の様子や、場所を知れてよかったで

す。聞きたかったことも聞けて学べたので嬉しか

ったです。 

分かりやすくて、しっかりした内容ですごかった

です。聞きやすかったです。また議場見学会に行

きたいです。 

議会の色々なことを知れて嬉しかったです。議長

室や応接室などの、普段あまり入れない場所も見

れて楽しかったです。 

色々なことを知れて嬉しかったです。大切なこと

をしていることが分かりました。お忙しい中、議

場見学会を開いてくれてありがとうございまし

た。 
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授業では知れないことを知ることができました。

議員さん達に色々な話を聞くことができてよかっ

たです。 

議場の議員の席に座る経験は、普通できないから

楽しかったです。 

本日は、お忙しい中、市議会の話を色々としてく

ださり、ありがとうございました。これからもが

んばってください。 

今日は色々なことを教えてくださりありがとうご

ざいました。これからもがんばってください。 

普段じゃ知れないことをたくさん知れてよかった

なと思いました。遅い時は、深夜の２時まで会議

をやったことがあると聞いておどろきました。 

今まで市議会のことを全然知らなかったけど、今

回の議場見学会で色々知ることができました。 

議場では小田原のために役立つことをたくさんし

てくれて、とてもありがたいと思いました。 

今まで、議会のこととかまったく知らなかったけ

ど、今日色々知れてよかったです。 

議員の人達は、朝早くから会議をしていて大変な

んだと思いました。 

色々なことを聞けて楽しかったです。 

議員の気持ちになれておもしろかったです。 議会は大変なことだとすごく感じました。 

 


